



# El Sol de Puebla



H. PUEBLA DE ZARAGOZA | VIERNES 12 DE OCTUBRE DE 2018 | AÑO LXXIV | NO. 25, 333 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

## ORDENA TEPIF NUEVAS ELECCIONES

# Anulan el triunfo del tricolor en Ocoyucan

VÍCTOR HUGO JUÁREZ

Los magistrados de la Sala Regional de la Ciudad de México consideraron que se vulneró el principio de certeza en la contienda de presidente municipal

Regional Ciudad de México determinaron que el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) omitió entregar la información que solicitó el PRD para documentar las causales de la nulidad de la elección, como fue el hecho de que se rompió la cadena de custodia en casi la totalidad de los paquetes electorales.

Pág. 3A

La Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) anuló el triunfo del PRI en la elección municipal de Santa Clara Ocoyucan después de considerar que se vulneró el principio de certeza debido a que se rompió la cadena de custodia en 37 de 39 paquetes electorales.

En sesión los magistrados de la Sala

En Atlixco ratifican a Guillermo Velázquez y en Cuauyca devuelven victoria al PAN

MUNICIPIOS



## PRESENTA BANCK MESA DE SEGURIDAD Y JUSTICIA

El alcalde de Puebla participó en la XL Asamblea Plenaria de la Conferencia Nacional de Procuración de Justicia. Ante fiscales de todo el país afirmó que sin justicia no hay seguridad. Por lo que, junto con el Gobierno del Estado, el Tribunal Superior de Justicia y la Fiscalía General, se ha trabajado para abatir la impunidad en la ciudad de Puebla.

Pág. 7A



## LOCAL SIGUEN PROTESTAS CONTRA GRUPO PROYECTA

Pobladores de la comunidad de San Antonio Cacalotepec liberaron el peaje en la caseta de la autopista Puebla-Atlixco por más de una hora.

Pág. 17A

## DEPORTES MÉXICO SACA LA CASTA Y VENCE A COSTA RICA

La escuadra nacional estuvo dos veces abajo y terminó derrotando 3-2 a la escuadra "tica" en un partido amistoso.



## INICIA EL FORO GLOBAL AGROALIMENTARIO

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, y el gobernador del estado, Antonio Gali Fayad, inauguraron el evento que se realiza por tercera ocasión consecutiva en el estado.

Pág. 5A

## Prevén derrama de 4, 500 mdp en El Buen Fin, con 120 mil negocios participantes

VERÓNICA DE LA LUZ

Se prevé que más de 120 mil unidades de negocios de Puebla participen en El Buen Fin 2018, en el que podría haber una derrama económica de 4 mil 500 millones de pesos, anunciaron empresarios del sector comercio.

El programa de descuentos, que aplicará del 16 al 19 de noviembre,

funcionará en todo el país, por lo que el presidente nacional de la Confederación de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco), José Manuel López, pidió a las autoridades nacionales y locales reforzar la seguridad para dar certeza a los empresarios y a los consumidores.

En tanto, el presidente de la Cámara de Comercio, Servicios

y Turismo (Canaco) de Puebla, Rafael Herrera Vélez, externó que también se pedirá al nuevo Gobierno Municipal -que encabezará desde el próximo lunes Claudia Rivera Vivanco- evitar el ambulante, sobre todo en dicha temporada, pues es una desventaja e implica competencia desleal para los comerciantes establecidos.

Pág. 18A

## Denuncian centro ilegal de abastecimiento de gasolina en Texmelucan

REDACCIÓN

Vecinos de la Unidad San Juan, colonia San Damián y La Purísima denuncian que algunas de las calles de dicha zonas habitacionales se están convirtiendo en paraderos de tráileres y camiones de carga debido a que esperan turno para cargar sus tanques con combustible de procedencia ilícita, por lo que piden a los cuerpos de seguridad y vialidad

retirarlos debido a que se han convertido en un problema de inseguridad y caos vial.

Y es que vecinos de dichas colonias de manera anónima han denunciado, a través de imágenes y mensajes en las redes sociales, que la calle 11 de Noviembre así como la Avenida Lardizábal son puntos en los que se ha suscitado este problema.

MUNICIPIOS

**Rivera**  
Cotiza YA 2224.329828  
www.vwrivera.com.mx



## LOCAL VIVE LUIS EN UN ÁRBOL DEL BULEVAR 5 DE MAYO

Pág. 8A



## ESCENARIO CALÓ, FELIZ DE REGRESAR A PUEBLA

La agrupación vuelve por tercera ocasión con el "90's Pop Tour" a Acrópolis. También promueve su nuevo CD+DVD "Déjà Vu".

## LOCAL DUPLICAN DIPUTADOS FEDERALES SUS VALES DE GASOLINA, RECIBIRÁN \$22 MIL.

Pág. 4A



## LOCAL INCONGRUENTE FORMAR GOBIERNO DE COALICIÓN: FERNÁNDEZ SOBRE EL PRI

Pág. 6A

